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Rognes
Maison a vendre (13840)
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M-OI Rognes vous présente a la vente une villa des années 1990 avec
vue sur le Luberon.Situation et contexte :Située dans un cadre paisible
a proximité du village de Rognes, cette maison offre un environnement

calme, propice a la détente.Description intérieure :Le rez-de-chaussée

T
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comprend une salle a manger, une cuisine équipée, un cellier, et un : L ' §0

spacieux salon de 37 m2. Une chambre avec dressing et une salle de

bain complétent cet étage. La maison bénéficie d'une surface habitable RN g
i o www.m-oLfr/4786
généreuse.Coin nuit :A I'étage, découvrez deux grandes chambres r Q\f i ey i

avec la possibilité de créer une suite ...

M-0I Rognes offers for sale this villa from the 1990s on a plot of 3610m2with a
magnificent view of the Luberon.This house is located in a calm and bucalic
environment.The ground floor consists of a dining room, a kitchen, a pantry,
followed by a large living room of 37m2, a bedroom, a dressing room and a
bathroom.Upstairs are two large bedrooms with the possibility of connecting to
create a master suite.On the land there is a 9x4 m swimming pool, a small stone
shed, and a technical room.Olive trees and a vegetable garden complete this
space.Water from the Provence canal and city water, air ...
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15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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